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No dia dezenove de fevereiro de dois mil e vinte reuniu-se o Conselho de Gestão 

do Campus Serra, sob a presidência do Diretor – Geral JOSÉ GERALDO DAS 

NEVES ORLANDI, com a presença dos seguintes membros: O Diretor de 

Pesquisa, Pós Graduação e Extensão, GILMAR LUIZ VASSOLER, o Diretor de 

Ensino, WAGNER TEIXEIRA DA COSTA, o Diretor de Administração e 

Planejamento EMERSON ATÍLIO BIRCHLER, o Coordenador do Curso de 

Informática para a Internet, WAGNER KIRMSE CALDAS, o Coordenador do Curso 

Técnico em Automação Industrial, FLÁVIO LOPES DA SILVA, a Coordenadora do 

curso Técnico em Mecatrônica TATIANE POLICÁRIO CHAGAS; o Coordenador 

do curso Técnico em Informática VITOR FAIÇAL CAMPANA; o Coordenador do 

curso de Bacharelado em Sistema de Informação MATEUS CONRAD 

BARCELLOS DA COSTA a Coordenadora de Registro Acadêmico, GERUZA 

FERREIRA MARTINS, representando a Coordenadora de Licitações e Compras, 

DIEGO DE DEUS BAZÍLIO, o Coordenador do Curso de Pós-Graduação em 

Didática na Educação Profissional, JEFFERSON RIBEIRO DE LIMA, o 

Coordenador Geral de Ensino, EDILSON LUIZ DO NASCIMENTO, a 

Coordenadora do Mestrado Profissional em Computação Aplicada KARIN SATIE 

KOMATI, o Coordenador do Mestrado em Engenharia de Controle e Automação 

MARCO ANTÔNIO DE SOUZA LEITE CUADROS; O Coordenador da Pós 



Graduação Lato Sensu em Ciência de Dados com Big Data, JEFFESON 

OLIVEIRA DE ANDRADE, o Coordenador de Pesquisa FABIANO BORGES RUY, 

o Coordenador de Extensão, EMMANUEL MARQUES SILVA, representando o 

setor de Atendimento Multidisciplinar, MICHELY NASCIMENTO, a Coordenadora 

de Comunicação Social e Eventos EGLALCIANE DE LYRIO TONGO CASTRO; 

Representando o Setor de Relações Institucionais e Extensão Comunitária, 

ADRIANA DE MORAES ARIETA CLAUDIO e WALACE ANDRADE CRUZ 

Representando o Setor Pedagógico WAGNER SCOPEL FALCÃO; Representando 

a Coordenadoria de Apoio ao Ensino ROBERTO WALLACE VIANA; 

representando a Coordenadoria de Formação Geral GIORDANA DOS SANTOS 

SPERANDIO; O Coordenador de Tecnologia da Informação, ANDERSON DIAS 

DE OLIVEIRA, a Coordenadora de Contabilidade GUELINDA SCHULZ 

NASCIMENTO, o Coordenador de Materiais e suprimentos DÁRCIO LEITÃO 

QUINTAS, a Coordenadora de Engenharia e Manutenção KELLY PECINALLY 

DIAS; o Coordenador Geral de Gestão de Pessoas LUIS HENRIQUE ROSADO 

TORRES, a Coordenadora de Biblioteca ROGÉRIA GOMES BELCHIOR; O 

Coordenador de Tecnologia da Informação ANDERSON DIAS DE OLIVEIRA; 

participa como convidado ADRIANO MÁRCIO SGRANCIO, membro da Comissão 

de Política de animais do Campus Serra. Justificou ausência o Coordenador do 

curso de Manutenção e Suporte à Informática EDUARDO MAX AMARO AMARAL. 

José Geraldo inicia a reunião com os informes. Fala da instalação de ar 

condicionado. Diz que é uma situação de emergência no campus, pois várias 

salas estão sem ar. Diz que no total são 76 aparelhos de ar condicionado e que 

atenderão a todos os ambientes do bloco 09, algumas salas do bloco 05 e várias 

salas dos demais blocos. Mateus sugere manter os professores informados da 

situação de cada sala de aula, se tem ar, projetor, etc. Wagner diz que temos 42 

projetores para atender todo o campus. Reforma. José Geraldo fala da emenda 

parlamentar de 500 mil reais que será destinada para a reforma do campus. Diz 

que vai começar pelos telhados dando prioridade à biblioteca e que espera 

também realizar a pintura do Campus, a reforma do bloco 05 e da caixa d'água. 

Sobre o ginásio diz que até o final de outubro deve finalizar a 2ª etapa. 



Estação meteorológica. José Geraldo fala do ofício enviado pela Defesa Civil do 

Estado do Espírito Santo solicitando a cessão de uma área de 15x 15m no 

Campus para implantar uma estação meteorológica. Diz que a instalação e 

manutenção do equipamento serão de responsabilidade da solicitante e não 

acarretará custos para o Ifes. Kelly sugere conversar com empresas que possuem 

estações instaladas em seu espaço para ver como é o funcionamento. Questiona-

se também se a segurança da estação ficaria a cargo do Ifes ou do órgão 

solicitante. Fica decidido visitar uma estação e em paralelo abrir um processo e 

enviar à procuradoria do Ifes para análise e parecer. 

Aeromodelismo. José Geraldo apresenta solicitação da Associação Serrana de 

Aeromodelismo que solicita disponibilização de uma área de 200 x 50m para 

construção de uma pista no campus. A solicitação é indeferida pelo Conselho. 

Comissão Política de animais no Campus. Roberto Walace, um dos membros 

da comissão, diz que a mesma foi criada em dezembro de 2019 e que ainda não 

puderam se reunir devido ao recesso e férias de muitos. Diz que vão se reunir na 

primeira semana de março e que irão trabalhar embasados em duas legislações 

(municipal e estadual). Propõe-se que na próxima reunião do conselho, a 

comissão irá apresentar ações e sugestões relativas aos animais no campus. 

Fica decidido entre os presentes, que havendo pauta, as reuniões do Conselho 

acontecerão sempre na primeira semana de cada mês às terças - feiras. Não 

tendo mais nada a tratar, a reunião se encerra e eu, Sara Coelho Gregório Dias, 

lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação de todos os presentes. 


